•

CONTRE L'AÉROPORT CONTRE LA RÉPRESSION

Depuis deux semaines, le nombre d'interpellations et de gardes à vue a explosé. Trente trois depuis le 11 janvier 2016 ! Il s'agit pour l'État de faire peur, forcément, et surtout de prévenir toutes tentatives futures d'actions et de luttes.

Nous ne céderons pas à la peur. Au contraire, face à la réponse autoritaire de l'État c'est l'action collective qui permettra de maintenir un rapport de force. Parce que c'est bien ça qui l'emmerde et qu'il s'emploie à saper.

Il nous semble donc important de continuer et de travailler à renforcer les moyens collectifs d'agir et d'être solidaires. Lutter contre l'aéroport et son monde ça implique de lutter contre la répression. C'est important de l'envisager dans nos actions et de s'organiser pour que chaque expression puisse trouver sa place.

CNCA (Collectif Nantais Contre l'Aéroport)